

Patrick DONATH

Candidat aux élections municipales
Bourg-la-Reine, l'avenir avec vous
Unis pour agir

Association du Quartier Bellevue
49, avenue du Panorama
92340 Bourg-la-Reine

Bourg-la-Reine, le 3 février 2020

OBJET : Aménagement de la Place de la Résistance et de l'entrée nord de la Ville

Madame, Monsieur,

Votre courrier du 20 janvier dernier a retenu toute mon attention.

Vous soulignez, à juste titre, le fait que l'entrée Nord de la Ville ainsi que la Place de la Résistance n'ont pas encore fait l'objet d'un aménagement d'envergure.

Ce constat, je le partage.

Il y a quelques années, l'îlot central de la place a toutefois été réaménagé avec des arbres et des massifs donnant à cet espace un aspect végétalisé très agréable.

Cependant, je veux aller plus loin lors du prochain mandat et poursuivre la modernisation de votre cadre de vie.

Pour cela, je serai particulièrement vigilant au respect de trois objectifs :

- Apaiser et sécuriser la circulation de la RD 920
- Végétaliser les espaces publics
- Dynamiser et diversifier le commerce de proximité

Ces trois axes seront notre leitmotiv pour la rénovation de l'entrée Nord de la Ville et de la Place de la Résistance.

Sachez que nous avons déjà reçu un cabinet spécialisé dans l'aménagement pour étudier les plans de l'entrée Nord et la Place de la Résistance.

Toutefois, il nous semble important, comme vous le suggérez, qu'une étude d'urbanisme d'ensemble soit réalisée pour émettre des préconisations pertinentes.

Au niveau de la méthode, je vous propose de constituer en avril prochain un groupe de travail d'une dizaine de personnes, afin de travailler ensemble sur les grandes priorités d'un cahier des charges, qui sera remis par la suite au Conseil départemental des Hauts-de-Seine.

En terme de calendrier, je m'engage à ce que ce cahier des charges soit transmis, au plus tard, à la fin de cette année, aux équipes du département.

Plusieurs hypothèses nous ont déjà été soumises et je souhaiterais les partager avec vous.

Il y a notamment la possibilité de décaler le terre-plein sur un des deux côtés afin de récupérer un espace suffisant pour que les riverains bénéficient d'une grande contre-allée végétalisée et/ou d'un square.

Cette hypothèse aurait pour avantages de faciliter et de sécuriser la circulation de tous les piétons, tout en garantissant une plus grande accessibilité et une meilleure visibilité aux commerces de proximité.

Parallèlement à cela, nous serons particulièrement vigilants à la cession de fonds de commerces dans votre quartier. En effet, le rachat d'un ou de plusieurs fonds par la Ville est une stratégie efficace pour choisir le type de commerce et d'activité le plus adapté à vos besoins.

Nos excellentes relations avec le Conseil départemental nous permettront par ailleurs d'intégrer vos attentes en termes de revêtements et de signalisation.

Enfin, dans notre programme, l'environnement est une des nos priorités. Vous y découvrirez une approche globale et l'accent mis sur un plan de renaturation de la Ville.

Nous créerons ainsi, à proximité de la Place de la Résistance, un parc d'un hectare, sur le site de la Faiencerie.

C'est dans cet état d'esprit que nous mettrons tout en œuvre pour embellir et végétaliser l'entrée Nord avec des arbres et des plantes afin, qu'au terme de cet ambitieux projet, ce quartier devienne un lieu de vie et de rencontre pour les habitants du quartier.

Soyez donc assurés que nous aurons à cœur, lors de la prochaine mandature, de consacrer une énergie importante pour développer l'aménagement de l'entrée nord de la ville et de la place de la Résistance, à l'image de ce que nous avons déjà fait pour le centre-ville depuis dix ans, pour faire de ce quartier un lieu de vie très agréable pour l'ensemble de ses habitants.

Veillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes sincères salutations.



Patrick DONATH